
UNTERWASSER-PLATTFORM ZU WASSER LASSEN UND BERGEN 

1) Stellen Sie sich an den Beckenrand und lassen Sie ein Ende der Plattform langsam ins Wasser
eintauchen. Gehen Sie langsam vor. Die Plattform wird sich mit Wasser füllen und auf den
Boden sinken.

2) Falls Ihre Installation aus mehreren Plattformen besteht, wiederholen Sie Schritt 1, bis alle
Teile im Wasser sind.

3) Verbinden Sie die einzelnen Plattformteile wie in der mitgelieferten Anleitung des Herstellers
angegeben mit Kunststoff-Fixierungen.

4) Bewegen Sie die Plattformen an die gewünschte Stelle im Pool.
5) Ihre Unterwasser-Pool-Plattform ist nun einsatzbereit.

Die Plattform ist eine freistehende Konstruktion, kann aber für mehr Stabilität am Beckenrand 
befestigt werden. 

BERGUNG 
(siehe Bilder unten) 

Wenn Sie die Plattform zerlegen und aus dem Wasser nehmen möchten, müssen Sie unbedingt 
zuerst die Kunststoff-Fixierungen entfernen.  

1–8) Nehmen Sie dann ein Ende der Plattform aus dem Wasser, stellen Sie es an den Beckenrand 
und kippen Sie die Plattform langsam, bis kein Wasser mehr aus den Kunststoffprofilen 
herausläuft. 

9) Die Plattform kann dann komplett aus dem Becken genommen werden.

• Die Plattformen können mit einem Hochdruckreiniger gewaschen werden.
• Verwenden Sie zur Reinigung Seifenwasser, Natriumkarbonat, Reinigungsmittel auf Tensid-,

Alkohol- oder Ammoniakbasis, oder ein anderes für PVC-Kunststoff geeignetes
Reinigungsmittel.

• Die Plattform darf nicht mit rauen Bürsten, Scheuermitteln oder Nitraten gereinigt werden.

SCHRITT 5+6 
VOR DEM NÄCHSTEN SCHRITT WASSER VÖLLIG AUSLAUFEN LASSEN 
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INSTRUCTIONS FOR INSERTING UNDERWATER PLATFORM IN AND OUT OF WATER 

1. Stand on the edge of the pool and start slowly inserting one end of platform to the water.
Keep slowly pushing the platform to the pool, platform will fill with water and sink to the
bottom.

2. If your project consists of several platforms, continue inserting the rest of the platforms to
the water until all platforms are under the water.

3. Use plastic fixators to connect platform parts as shown in the manufacturer’s instruction,
provided for your custom project.

4. Move the platforms to the desired location in the swimming pool.
5. Your underwater platform is ready to use.
6. Platform is a free-standing construction, but can be attached to the edge of the pool for

more stability.
7. When disassembling the platform and taking it out of water, it is important first to

disconnect the plastic fixators. (See pictures below)
8. Lift one end of the platform to the edge of the pool and let the water start running out of

the plastic profiles.
9. Slowly continue to lift the other end of the platform to the edge of the pool, until all of the

water will run out of the plastic profiles.
10. Take the platforms out of the pool to the poolside.
11. Platforms can be washed under the high-pressure water stream.
12. When cleaning, please use soapy water, sodium carbonate, detergents based on tensides,

alcohol or ammonia, also with other detergents suitable for PVC plastic.
13. Platform cannot be cleaned with rough brushes, detergents with abrasive particles or

nitrates.
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